
 

令和２年度第５回生駒市法令遵守委員会会議録（要旨） 

 

日  時：令和 2年 9月 23 日（水）午後 2時 30 分～午後 3時 45 分 

場  所：生駒市役所 4 階 401 会議室 

出 席 者：【委 員】 丹羽委員長、九鬼委員、八木委員 

【事務局】 杉浦総務部長、飯島総務課長、立田総務課課長補佐、 

      大石総務課法制係長、葛葉総務課係員 

 

会議内容： 

１ 令和 2 年度第 4回委員会会議録の確認 

・意見なしにより承認 

 

２ 法令遵守推進制度の運用状況（令和 2年 7月追加分・8月分） 

（事務局）  資料 2及び 3で説明。今回は 7月の追加分と 8月分で計 8件の要望等記録があ

り、半数以上の 5 件が公職者からのものとなっている。不当要求行為が疑われ

るという報告はなかった。  

（委 員）  No.31 について、生駒市身体障害者福祉会は公的な団体か。 

（事務局）  位置づけとしては任意団体である。 

（委 員）  参加者を紹介した身体障害者福祉会が要望に来られるのはわかるが、山田議員

が一緒に来られているのはなぜか。 

（事務局）  どういう経緯で一緒に来られたかはわからない。 

（委 員）  バリアフリー基本構想策定の協議会があって、その委員として議員が入ってい

るのか。 

（事務局）  協議会の参加者ではない。 

（委 員）  No.37 について、最終的にどうなったのか。 

（委 員）  現在立入禁止にしており、撤去する方向で進めているところである。 

（委 員）  No.38 について、生駒市の市民の自転車が大阪で盗られたのか。 

（事務局）  生駒市内に放置されている自転車を撤去し、引取通知を送ったが、当該自転車

は大阪で盗難に遭ったものであり、盗難被害届を提出しているにも関わらず移

送費等を支払わなければならないことに納得できないという要望である。 

（委 員）  盗難被害届が出ていたことは確認できたのか。 

（事務局）  市が引取通知を送る際には、警察のシステムに不具合があり盗難被害届が提出

されていることは確認できなかったが、引取通知を送った後に盗難被害届が既

に提出されていたことがわかった。 

（委 員）  No.35 について、農業振興協議会の事務局を農林課がしているから農林課から

許可申請するのか。 

（事務局）  農林課で農業振興の必要性があるかを判断するため、農林課からみどり公園課

に許可申請することになった。 

（委 員）  No.32 の鹿ノ台ぐるぐるバスの実現は難しいか。これだけ赤字の見通しになる



と市としてもなかなかすぐに実現することはできないと思うが。 

（事務局）  鹿ノ台地区も高齢化が進んでいるため、市としても支援できないかを協議会の

中で検討している。ただ、要望されている内容がそのまま反映されるわけでは

ない。財政面等を検討した上で協議していく。 

 

３ その他 

・次回の会議は、11 月 4 日（水）午後 2時 30 分から開催 

   

〔配布資料〕 

 〔資料１〕令和２年度第４回法令遵守委員会会議録（案） 

〔資料２〕法令遵守推進制度の運用状況表 

〔資料３〕要望等記録票兼報告書（令和２年７月追加分・８月分） 

  


